

# 夏の交通事故ストップ!

〈あなたのレジャー計画は大丈夫〉



本格的な夏の訪れとともに、家族や仲間同士の観光・ドライブなどで車の利用が多くなり、交通量の増加から交通事故の多発が懸念されます。

無理な計画は、交通事故を招く大きな原因です。余裕ある計画と一人ひとりが交通安全意識を高め、交通ルールを守り、事故のない楽しい夏を過ごしましょう。

## 運転者はもちろん みんなで再確認

- ・長距離運転をするときは、早めの休憩を取るようによしまししょう。
- ・昼間にライトを点灯することにより、自らの交通安全意識を高めるほか、ほかの運転者や歩行者にも交通安全を呼びかけることができます。

- ・高速になるほど車の操作が困難となり、事故の危険が増大するため、常に交通状況に応じたスピードダウンと早めのブレーキを心がけましょう。



- ・シートベルトを自ら正しく着用するともに、助手席・後部座席の同乗者に対しても正しい着用を促し、子どもには体格に合ったチャイルドシートを使用し、ゆりみなどが生じないように、正しく装着しましょう。
- ・車を利用するレジャー計画は、無理のないゆとりある計画を立てましょう。
- ・子どもやお年寄りを見かけたら、飛び出しなどに対応できるように、速度を落としましょう。
- ・車両の整備・点検は日常的に行いましょう。



# ミルクパワーで みんな元気に! 牛乳・乳製品の消費拡大にご協力を!!

すくすく大きく

## =牛乳の消費拡大へのお願い=

近年、牛乳の消費低迷や脱脂粉乳・バターの過剰在庫などにより、酪農経営は非常に厳しい状況が続いています。

このような状況の中、根室市の主要産業である酪農業を守るため、地域を挙げて牛乳の消費拡大に努めて参りたいと考えておりますので、家庭や職場での牛乳・乳製品の活用にご協力をお願いいたします。



毎日牛乳飲んで カルシウムをとろう!

根室市長 長谷川 俊 輔  
根室農業協同組合 代表理事組合長 松 下 隆 之